



Carta / 881

Santiago, 14 de diciembre de 2016

Señor
Sergio Lavanchy
Rector
Universidad de Concepción
PRESENTE

Estimado Rector Lavanchy:

Junto con saludarlo, por medio de la presente le escribo para expresarle mi más amplia felicitación por el logro alcanzado por la Universidad de Concepción, a partir de la decisión adoptada por la Comisión Nacional de Acreditación, de otorgar a la Universidad que usted dirige el máximo período de acreditación permitido por la ley.

Sin duda, este hito significa un reconocimiento a los constantes esfuerzos de la comunidad universitaria que forma parte de la Universidad de Concepción y a su trayectoria. El resultado obtenido, saca a relucir la calidad académica y dedicación con la que diariamente llevan a cabo el proyecto educativo que se han propuesto.

Cabe destacar la inmensa contribución que la Universidad de Concepción hace a nuestro país en distintos ámbitos del conocimiento, a través de áreas de investigación, extensión, vinculación con el medio, docencia y post-gradado, siendo sus egresados la más clara evidencia de ello. Asimismo, la pertinencia de la visión y misión universitaria, ha respondido a las necesidades presentadas por la región del Bio-Bio, impactando fuertemente su desarrollo local.

Desde su fundación, la Universidad de Concepción ha sido fiel a la misión formadora con la que fue creada, sabiendo a la vez modernizarse, para llegar a ser una institución que marca tendencia en los procesos de creación, transferencia de conocimiento e innovación. El amplio período de acreditación alcanzado constituye un ejemplo a seguir para el resto del sistema universitario.

Queda entonces sólo agradecer la labor realizada por la Universidad de Concepción en sus casi cien años de vida, tiempo en el cual se ha convertido en una institución de excelencia que ha trabajado por el desarrollo de Chile, y cuyos méritos aparecen hoy de manifiesto.

Reiterando mis congratulaciones, le saluda atentamente a usted,

